## www.vauz.uzh.ch | vauz@vauz.uzh.ch Rämistrasse 62 | 8001 Zürich 044 634 24 11



## Ko-Präsidium der VAUZ sowie alle Delegiertenmandate besetzt

An der ordentlichen Mitgliederversammlung der Vereinigung akademischer Mittelbau der Universität Zürich (VAUZ) am 12. März 2010 wurden die Delegierten in die universitären Kommissionen und Gremien sowie der zweite Sitz des Ko-Präsidiums neu gewählt.

Nachdem 2009 mit Julian Führer der erste Sitz des Ko-Präsidiums besetzt wurde, konnte die interne Findungskommission unter der Leitung von Brigitte Frizzoni an der diesjährigen Mitgliederversammlung einen Bewerber für den zweiten Sitz präsentieren. Klaus Haberkern gehört der Philosophischen Fakultät an und ist seit 2005 am Soziologischen Institut (Lehrstuhl von Prof. Dr. M. Szydlik) tätig, unterdessen als Obersassistent. Er wurde ohne Gegenstimme bei einer Enthaltung klar gewählt und freut sich nun auf sein neues Amt: "Julian und ich haben bereits im Rahmen der Fakultätsversammlung mit grossem Gewinn zusammengearbeitet. Ich freue mich schon darauf, mich gemeinsam mit ihm für die Anliegen des Mittelbaus einzusetzen."

Die VAUZ freut sich zudem, dass bei der Mitgliederversammlung für alle Delegationen Kandidaten mit grosser Mehrheit ins Amt gesetzt werden konnten. Die VAUZ kann sich damit in allen Gremien und Kommissionen für die Anliegen des akademischen Mittelbaus der Universität Zürich einsetzten.

Eine Übersicht über alle Gremien und Kommissionen sowie die VertreterInnen der VAUZ findet sich unter: http://www.vauz.uzh.ch/delegierte.html

Für Fragen steht ihnen gerne zur Verfügung: Klaus Haberkern, Ko-Präsident, haberkern@soziologie.uzh.ch, 044/635 23 43 Sylvie Fee Michel, Sekretärin, vauz@vauz.uzh.ch, 044/634 24 11